



たんぽぽぐみ



♡いただきます♡

保育者がエプロンを着けると食事の合図。子どもたちがテーブルに来てくれます。エプロンを付け、タオルで手を拭いて、「天の神さま、ごはんありがとう。感謝していただきます。アーメン」とお祈りすると、「アーメン」と一緒に口に出し、ペコッと「いただきます」をして食べ始めます。スプーンやフォークを使って食べる事にも慣れてきました。「おいし！」と頬に手を当て嬉しそうな顔が見られます。もちろん好き嫌いもありますが、食べたいものをおいしく頂いて、幸せな気持ちを感じることを大切にしています。



♡戸外あそび♡

玄関から出てすぐ、しゃがみこんでいる子ども達。どんぐりでした。まだまだ暑いですが、しっかり秋はやってきています。「あったー！あったー！」と、どんぐりや、落ち葉、木の実を見つける度に指差しや、時には保育者を引っ張って連れて行ってくれます。誰かが発見をしていると、友だちが「なにしてるの？」と駆け寄ってきます。何か面白そうな事をしている！と友だちのことに関心を持つようになりました。そして、「仲間」の意識も見られ、一緒に喜ぶ姿が増えています。



秋を拾ってる



どんぐり～



ひとつあげる



一緒に出発だ！



キック！

<できるよ！>

身支度ができるようになってきました。外に出る時には自分の靴下、帽子を持ってきて身に付けようとし、玄関では靴箱から自分の靴を持ってこられます。一人で履ける姿もあります。入室になると、一生懸命靴を脱ぎ、靴箱にしまします。いろんなことに挑戦したいお年頃。少し時間はかかるけれど、ご家庭でも、この時間を大切にしてください。



脱ぐ！



しまえる！

♡お部屋では♡

みんなで遊ぼうの日の遊びが続いています。バナナの収穫をし、体操で盛り上がった後は、ひまわりさんがやってくれた動物になってみました。振り返ると、ロッカーに寝かされる人形さんたちもいたり、片隅で読書をしていたり、ブロックを繋げていたり…。それぞれの楽しい時間を満喫しています。



バナナの収穫



ライオン、キリンに
なったよー！

何やってるんだらう



寝かされています。



繋げる繋げる



絵本タイム



壁面工事中